

# Freiwillige Feuerwehr Ilsede

## Gemeindepressesprecher



### **Freihalten von Hydranten im Winter**

So schön die Schneemengen im Winter auch für manch einen sind, sie stellen nicht selten auch eine Gefahr dar. Nicht nur auf den Straßen kann der Schnee für Unfälle sorgen. Auch beim Einsatz der Feuerwehr kann Schnee zum echten Problem werden. Nämlich dann, wenn er die Hydranten verdeckt, aus denen die Feuerwehr das wichtige Löschwasser bezieht. Besonders Hydranten, die auf Gehwegen oder an Straßenrändern liegen, werden beim Räumen oft übersehen. Die Folge: Durch antauen und wieder gefrieren bildet sich ein dicker Eispanzer über dem Hydranten Deckel, der es der Feuerwehr meistens unmöglich macht Wasser zu entnehmen. Dadurch kann sich eine Brandbekämpfung stark verzögern und unter Umständen auch Menschenleben fordern.

Daher bittet jetzt die Feuerwehr alle Ilseder, die einen Hydranten in der Nähe ihres Grundstückes haben, diesen frei zu räumen oder zu markieren. Im Notfall kann die Feuerwehr diesen dann schnell finden. Andernfalls können wichtige Minuten verloren gehen.

Einen Hinweis auf einen Hydranten in der Nähe bietet immer ein Hinweisschild. Es erklärt genau, wo ein Hydrant zu finden ist.

Rainer Czach  
Gemeindepressesprecher